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Protokoll 

19. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 23, öffentlich) 

Datum: 04.01.2024 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:03 Uhr Sitzungsleitung: Alina Albrecht 

Ende: 21:28 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch X SM Shayak Majumder E 

KH Kay Hager X WF Willy Friedrich E SF Sophie Farkov X 

      ZB Zoé Bunk  

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

AA Alina Albrecht X DD Dirk Damaschke X FK Fabian Kaulfuß X 

PW Paul Weckbrod X       

         

Katrin Ortlepp (KO) und Matthias Kemter (MK) sind als Gäste anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 

  



~ 2 ~ 

Tagesordnung 

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit ............................................................................................. 3 

2. Änderung der Tagesordnung ........................................................................................................................................ 3 

3. Protokoll.................................................................................................................................................................................. 3 

4. Semesterticket...................................................................................................................................................................... 3 

5. Ideensammlung Wissenschaftskorridor ................................................................................................................. 3 

6. Anstehende Veranstaltungen ........................................................................................................................................ 4 

7. Software für Workflow .................................................................................................................................................... 4 

8. Finanzen .................................................................................................................................................................................. 4 

9. FSR-Wahl 2024 .................................................................................................................................................................... 5 

10. Inforundlauf ........................................................................................................................................................................ 5 

10.1 Technik .......................................................................................................................................................................... 5 

10.2 Öffentlichkeitsarbeit ............................................................................................................................................... 5 

10.3 Internationales und Soziales .............................................................................................................................. 5 

10.4 Studium und Bildung .............................................................................................................................................. 5 

10.5 Hochschulpolitik ....................................................................................................................................................... 5 

10.6 Kultur und Sport ....................................................................................................................................................... 6 

10.7 Finanzen ....................................................................................................................................................................... 6 

10.8 Sprecher ........................................................................................................................................................................ 6 

10.9 Vorsitz ............................................................................................................................................................................ 6 

11. Sonstiges .............................................................................................................................................................................. 6 

12. Intern ..................................................................................................................................................................................... 6 

13. Termin nächste Sitzung ................................................................................................................................................ 6 

 

  



~ 3 ~ 

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 6 von 11 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2. Änderung der Tagesordnung 

Es werden die TOPs „Semesterticket“, „Ideensammlung Wissenschaftskorridor“, „Anstehende 

Veranstaltungen“, „Software für Worklflow“ und „FSR-Wahl 2024“ beantragt. Außerdem soll der 

TOP „Finanzen“ nach „Software für Worklflow“ verschoben werden. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die neuen TOPs nach „Protokoll“ aufzunehmen und die Änderung so 

anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

6 0 0 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

 

20:05 Uhr – ZB und MK betreten die Sitzung. Es sind nun 7 von 11 gewählten Mitgliedern anwe-

send. 

 

3. Protokoll 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen zum Protokoll der 18. Sitzung. 

 

4. Semesterticket 

Der Landkreis Stendal hat seine Kündigung zurückgezogen. Debatten um das Ticket aufgrund feh-

lender Regelungen halten an. 

Frau Unger ist erst am Montag wieder da, dort wird dann die Freigabe bzgl. der Nutzungsumfrage 

zur Deutschlandticketnutzung erfragt. 

Mit Prof. Lau gibt es bisher keinen Gesprächstermin. 

Nächste Woche Dienstag ist 13 Uhr ein Gesprächstermin mit dem Rektor. 

Der StuRa Mittweida hat Gesprächsbedarf angemeldet. Allerdings läuft die Kommunikation sehr 

schleppend. 

Unsere Semesterticketwebsite wird auch von anderen StuRä genutzt. Die Uni Leipzig wird das 

System für das Sommersemester getestet. 

 

5. Ideensammlung Wissenschaftskorridor 

Von der AG Umwelt gibt es einige Ideen, diese werden derzeit aufbereitet und geordnet. Es wird 

außerdem der Wunsch nach einer Kletterwand ergänzt. FB übernimmt die weitere Kommunika-

tion mit dem Kanzler. 

 

20:13 Uhr – GG betritt die Sitzung. Es sind nun 8 von 11 gewählten Mitglieder anwesend. 
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6. Anstehende Veranstaltungen 

Nächstes Semester könnte es ein Beerpongturnier geben. Das Thema soll beim nächsten Gremi-

enstammtisch angesprochen werden. 

Es soll ein Spieleabend und eine weitere Motivationstankstelle geplant werden. 

Für die Mitarbeitenden sind seitens des TUBAFdigital-Teams ein Karaokeabend und vom USZ ein 

Fest geplant. 

 

7. Software für Workflow 

ZB hat ein Notion für den StuRa erstellt und stellt dieses kurz vor. Es gibt Bedenken bzgl. Daten-

schutz, was das Teilen von Dateien angeht. 

 

20:22 Uhr – KH betritt die Sitzung. Es sind nun 9 von 11 gewählten Mitglieder anwesend. 

 

Meinungsbild: Sollte der StuRa Notion für Kalender und Aufgabenverteilung nutzen? 

Ja Nein 

10 1 

ZB wird Notion nach den Wünschen überarbeiten und erneut vorstellen. Daraufhin wird dann eine 

Abstimmung zu dem weiteren Verfahren kommen. 

 

8. Finanzen 

Das Referat Hochschulpolitik stellt zwei Honorarverträge für den Gremienworkshop an Richard 

Neubert und Anika Rogoll jeweils in Höhe von 500 €. Die Verträge werden mit 500 € vom VFF 

unterstützt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Honorarverträge so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Die Honorarverträge wurden einstimmig angenommen. 

Es liegt ein Vorstandsbeschluss über eine Nutzungsvereinbarung für die Nutzung des Begeg-

nungsraums mit Telma Abacar da Silva vom 24.12.23, 14 Uhr, bis zum 25.12.23., 14 Uhr, vor. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsvereinbarung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Die Nutzungsvereinbarung wurde einstimmig angenommen. 

Es liegt eine Nutzungsvereinbarung für die Nutzung des Begegnungsraums mit Leandra Rodmann 

vom 12.01., 14 Uhr, bis zum 13.01., 14 Uhr, vor. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsvereinbarung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Die Nutzungsvereinbarung wurde einstimmig angenommen. 
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Der FSR 4 stellt einen Dienstreiseantrag für Helene Liebich in Höhe von 49 € für die Fahrten zum 

Akkreditierungsseminar nach Chemnitz  

Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsvereinbarung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 1 

Der Dienstreiseantrag wurde angenommen. 

 

9. FSR-Wahl 2024 

Heute war die erste Sitzung des Wahlausschusses. Die Wahl wird am 07. und 08.05. stattfinden. 

Wahlvorschläge müssen bis zum 17.04., 14 Uhr, eingereicht sein. Briefwahl muss bis zum 22.04., 

14 Uhr, beantragt werden. 

 

10. Inforundlauf 

10.1 Technik 

Es wurde weiterhin am FAQ gearbeitet. 

10.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurde das Notion erstellt. 

10.3 Internationales und Soziales  

SM ist krank. 

10.4 Studium und Bildung 

Am 19.12. war Sitzung der RK AZ. Die ersten Akkreditierungsworkshops für den Bachelor und 

Master BWL und für den internationalen Master Mathematik sind abgeschlossen. Auf Grundlage 

der Einschätzungen der Gutachter:innen wurden Auflagen und Empfehlungen an das Rektorat ge-

geben. 

Die Weihnachtsdanke-Mails wurden am 24.12. verschickt. Es gab viele Dankes-Antworten seitens 

der Dozierenden. 

Am 03.01. war wieder IKOM. Die Nacht der Wissenschaft und Wirtschaft wird nun doch am letzten 

Samstag im Mai stattfinden. Der Zeitrahmen hierfür ist bisher nicht bekannt. 

In der nächsten RKB Sitzung wird über einheitliche Modulbenennungen auf Grundlage des entwi-

ckelten Schreibens diskutiert. 

Es gibt bisher keine Rückmeldungen zum Stand der Überarbeitung der Prüfungsleitfaden. 

10.5 Hochschulpolitik 

Es wurde am Semesterticket weitergeabreitet. 

Der Gremienworkshop wurde weiter vorbereitet und um finanzielle Zuschüsse gekümmert. 

Die Info-Seite für den Tarifabschluss wurde veröffentlicht. 

Es wurde eine Rückmeldung vom SIB zu den Photovoltaikanlagen erhalten. Es gibt hierbei büro-

kratische Probleme und das Problem wird länger erhalten bleiben. 

Nächste Sitzung wird über den Beitritt zum Verein zur Förderung der KSS abgestimmt. Hierzu 

sollen sich alle Mitglieder bitte informieren. 
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FK war bei der KSS-Sitzung im Dezember. Dort ging es um die Vereinsgründung, das Semesterti-

cket und die Haushaltslage. StuRä können für nicht-standortspezifische Veranstaltungen Geld ver-

wenden. Auch wurde die Landtagswahl debattiert. Es werden für die neue Legislatur der KSS ab 

April Mitglieder gesucht. 

10.6 Kultur und Sport 

Es wurde sich um den Wissenschaftskorridor gekümmert. 

10.7 Finanzen 

Es wurde Urlaub gemacht. 

10.8 Sprecher 

 Der Sprecher ist nicht da. 

10.9 Vorsitz 

Es wurde sich um das VFF-Treffen gekümmert. 

 

11. Sonstiges 

Am 18.01., 18 Uhr, findet das alljährliche VFF-Treffen im BBK statt. 

TOPs für den nächsten Gremienstammtisch: Wahlwerbung und Beerpongturnier. 

 

21:19 Uhr – KO und MK verlassen die Sitzung. 

 

12. Intern 

Zum internen Teil wird kein öffentliches Protokoll geführt. 

 

13. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 11.01.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer 

des Rektorats statt.  


